

Ecopetrol será gestor de granja solar en la isla de Providencia por [EIDato.co](#) el 20 noviembre, 2020



ACTUALIDAD

El Gobierno anunció que **Ecopetrol** será gestor de la construcción una granja solar en la isla de Providencia, que permitirá a sus pobladores disponer de una fuente de energía alternativa al diésel.

“Cuando iniciemos la reconstrucción de Providencia también nos hemos fijado la meta de blindar a nuestra isla en el criterio de sostenibilidad, una fuente permanente de energía alternativa”, dijo el presidente Duque en la III Cumbre **Petróleo** y Gas.

La III Cumbre **Petróleo** y Gas, se realiza en la capital de La Guajira, Riohacha, a donde acudió a observar los daños que causa el invierno en la región.

“Cuando iniciemos la reconstrucción de Providencia, también nos hemos fijado la meta de blindar a nuestra isla, en el criterio de sostenibilidad, una fuente permanente de energía alternativa o complementaria al diésel, y es tener una granja solar en Providencia que pueda brindarles energía a los pobladores”, explicó el Mandatario.

En ese orden de ideas, manifestó su satisfacción de que la empresa petrolera “asuma el reto” de ser la gestora de “esa gran inversión”.

Ecopetrol ha continuado en el sector de hidrocarburos y simultáneamente se ha vinculado a proceso de energías renovables no convencionales, que son una forma de garantizar el abastecimiento energético en los campos del país.

Sobre ese aspecto recordó el parque solar en Castilla La Nueva, departamento del Meta, inaugurado en octubre de 2019 y que tiene en servicio más de 54 mil paneles.

0 0 0

SIN COMENTARIOS

SIMILAR POSTS



Tercer Día sin IVA deberá aumentar ventas en 20% pronostica Fenalco



Gobierno declara situación de desastre en el archipiélago de San Andrés, Providencia y Santa Catalina



Gobiernos locales y seccionales coordinan respuesta inmediata a emergencia invernal

US\$100.000 dona Estados Unidos para recuperacion de San Andrés y Providencia por [EIDato.co](#) el 20 noviembre, 2020



FINANZAS

La Embajada de Estados Unidos en Colombia anunció un aporte de US\$100.000 a Colombia destinados a trabajos de recuperación de San Andrés y Providencia.

Mediante un comunicado el embajador de Estados Unidos en Colombia, Philip S. Goldberg, dijo que dicho fondo iba destinado para apoyar los esfuerzos del Gobierno Nacional frente a la devastación causada por el paso **del huracán en el Archipiélago**.

“La amistad cercana y duradera entre los Estados Unidos y Colombia significa que estamos el uno para el otro en momentos de necesidad”, dijo en el documento el Embajador Goldberg.

“Estamos orgullosos de apoyar al pueblo de San Andrés y Providencia mientras enfrentan este devastador desastre natural” agregó.

La ayuda humanitaria, será utilizada para la compra de equipos de comunicaciones, equipos para limpieza de escombros y suministros de ayuda crítica para las poblaciones afectadas.

Igualmente, la Oficina de Asistencia Humanitaria de la Agencia de Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (USAID) ha desplegado un Equipo de Asistencia para Desastres que está trabajando con la Embajada de Estados Unidos, el Gobierno Nacional, instituciones locales y organizaciones humanitarias para evaluar las necesidades e identificar las prioridades más inmediatas.

0 0 0

SIN COMENTARIOS

SIMILAR POSTS



\$600 mil millones puso en mercado bursátil Promigas



Salario mínimo 2021, inicia negociaciones el 30 de noviembre



Mibanco inicia operaciones en mercado de microcréditos

Día sin IVA con responsabilidad para continuar con la reactivación de la economía por [EIDato.co](#) el 20 noviembre, 2020



Un llamado a vivir este sábado 21 de noviembre el día sin IVA con responsabilidad es el que Distrito de Barranquilla a través de sus secretarías de Desarrollo Económico, Salud y Gobierno.

El día sin IVA es una estrategia nacional de reactivación del comercio y, a la vez, un voto de confianza a los barranquilleros que han demostrado un comportamiento ejemplar a lo largo de los últimos meses, lo que ha permitido avanzar en el proceso de recuperación del empleo en la ciudad luego de atravesar los momentos más críticos de la pandemia.

El secretario de Desarrollo Económico, Ricardo Plata Sarabia, invitó a la ciudadanía a aprovechar los beneficios del día sin IVA, bien sea de manera virtual a través de las plataformas que los principales almacenes de cadena han dispuesto, o en el establecimiento, siempre respetando las medidas de bioseguridad y autocuidado.

*“Hacemos un llamado a acoger el decálogo de las recomendaciones del Gobierno. Seremos extremadamente cuidadosos con respecto a la venta no presencial de electrodomésticos en grandes superficies, el cumplimiento de las resoluciones de **Ministerio de Salud** para cada actividad económica y las acciones de sensibilización y vigilancia pertinentes para asegurar el éxito de la jornada”,* explicó el funcionario.

Para el secretario de Salud, Humberto Mendoza, sigue siendo clave las medidas ya conocidas como el lavado de manos y la desinfección de los elementos de uso.

“En una jornada como esta de día sin IVA o cualquier jornada que tengamos de aquí en adelante, en la que hagamos uso del comercio y de compras, la primera recomendación es que todo lo que se pueda hacer virtual es lo más indicado. Si por alguna razón la persona tiene que asistir al comercio de manera presencial, se recomienda que una vez regrese a casa desinfecte los materiales, las bolsas en donde se transportó la compra que hizo. Y con unas toallitas y con alcohol limpiar los elementos. Con estas medidas tendremos una Navidad diferente, pero aseguramos un nuevo y buen año”, manifestó Mendoza.

BUSCAR NOTICIAS

ENTRADAS RECIENTES

- América autorizado para jugar la semi final del fútbol colombiano
- Colombia mantiene promedio de contagios de Covid
- 19 toneladas de piña colombiana, al exterior gracias a vías y puertos
- “Barranquilla es referente a nivel nacional”: alcalde de Ibagué
- MinTIC restablecerá las comunicaciones en San Andrés y Providencia

COMENTARIOS RECIENTES

ARCHIVOS

- noviembre 2020
- octubre 2020
- septiembre 2020
- agosto 2020
- julio 2020
- junio 2020
- mayo 2020
- abril 2020
- marzo 2020
- febrero 2020
- enero 2020
- diciembre 2019
- noviembre 2019
- octubre 2019
- septiembre 2019
- agosto 2019
- julio 2019
- junio 2019
- mayo 2019
- abril 2019
- marzo 2019
- febrero 2019
- enero 2019
- diciembre 2018
- noviembre 2018
- octubre 2018
- septiembre 2018
- agosto 2018
- julio 2018
- junio 2018
- mayo 2018
- abril 2018
- marzo 2018
- febrero 2018
- enero 2018
- diciembre 2017
- noviembre 2017
- octubre 2017
- septiembre 2017
- agosto 2017
- julio 2017
- junio 2017
- mayo 2017
- abril 2017
- marzo 2017

CATEGORÍAS

- Actualidad
- Área Metropolitana
- Área Mteropolitana
- Asuntos Jurídicos
- Ciudad
- Comunidad
- Costa Caribe
- Cultivos
- Deportes
- Economía
- El Dato Político
- Empresas
- Entretenimiento
- Finanzas
- Gobierno
- Indicadores
- Internacional
- Lo que debe saber
- Medio Ambiente
- **Ministerio** Público
- Negocios
- Obras
- Opinión
- Política
- Región
- Región Caribe
- Salud
- Sucesos
- Tecnología
- transporte
- Transportes
- Viajes

META

- Acceder
- Feed de entradas
- Feed de comentarios
- WordPress.org

NOTICIAS POPULARES

EX ALCALDE ALEJANDRO CHAR SERÁ NUEVO MINVIENDA
10 enero, 2020 7425 vistas

EL SALARIO DE LOS CICLISTAS PROFESIONALES EN LAS GRANDES PRUEBAS EUROPEAS
13 mayo, 2018 5009 vistas

DANZA CONTEMPORÁNEA, NUEVO ESPACIO ARTÍSTICO EN EL ATLÁNTICO
10 diciembre, 2018 4419 vistas

NOTICIAS RECIENTES

AMÉRICA AUTORIZADO PARA JUGAR LA SEMI FINAL DEL FÚTBOL COLOMBIANO

COLOMBIA MANTIENE PROMEDIO DE CONTAGIOS DE COVID
25 vistas

19 TONELADAS DE PIÑA COLOMBIANA. AL EXTERIOR GRACIAS